

PROPAGACIÓN DE LOS RESULTADOS



PERJUICIOS Y BENEFICIOS DE LA CUCARACHA A LA HUMANIDAD

En la localidad de convención norte de Santander, la institución educativa Escuela Normal Superior a través del proyecto enjambre ha realizado una investigación sobre los perjuicios y beneficios de la cucaracha en el ser humano. Las cucarachas son insectos que la mayoría de la gente considera repulsivos, esconden en su cerebro hasta nueve moléculas a partir de las cuales podrían producirse antibióticos, según revela un estudio de la Universidad de Nottingham (Reino Unido) recentados en la última reunión de la Sociedad General de Microbiología.

Es de ahí donde viene la preocupación del grupo de investigación EXTREMISTAS AMBIENTALES que en encuesta realizada se detectó que es el hombre el causante que este insecto se encuentre en grandes cantidades perjudicando la salud especialmente la proliferación de alergias en la localidad pues la falta de conciencia ambiental hacen que ellas se hospeden en nuestras casas y manifiesten inconformidad y preocupación con su presencia.

Las cucarachas son insectos fundamentalmente tropicales de aspecto aplanado, cuyo tamaño comprende desde unos pocos milímetros hasta varios centímetros. Habitualmente tienen dos pares de alas, de los cuales el par anterior se ha endurecido (esclerotizado) y se mantiene horizontalmente sobre el dorso. Las antenas son filiformes y las patas son largas, espinosas y adaptadas para la carrera. El tórax presenta una estructura llamada pronoto que esconde completamente la cabeza y el abdomen está rematado con dos apéndices denominados cercos.

En la gran diversidad de cucarachas se conocen unas 3.500 especies (aunque hay otras fuentes que hablan de 3.700 o incluso 5.000 especies), agrupadas en 6 familias (blátidos, blatélidos, blabéridos, polifágidos, criptocércidos y nocticólidos). Sólo 40 habitan en las casas.

En más de una ocasión he escuchado a algunas personas desear fervientemente que las cucarachas se extingan en todo el planeta. Esta reacción normalmente viene como consecuencia de un desagradable e inesperado encuentro con alguno de estos indeseables insectos o al comprobar que algún alimento ha sido irremediablemente dañado por ellos. Lo cierto es que sería muy deseable que en nuestro hogar jamás entraran las cucarachas que, además de su mal aspecto, son transmisoras de enfermedades.



PROPAGACIÓN DE LOS RESULTADOS



Hacerle entender al hombre de sus beneficios sería primero concientizarlo de que la cucaracha es limpia según donde viva, que sea la ciencia la que se encargue de dar prontamente información sobre los beneficios que por ignorancia el ser humano desconoce. Es por eso que se concluye que las cucarachas son animales que proliferan muchas enfermedades que son perjudiciales para los seres humanos, que son animales que producen asco y que muchos de nosotros no queremos que estén en nuestros hogares, que es preocupante la presencia de estos animales por sus daños y su presencia.

